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Während Tapeten noch vor einigen Jahren als billiges und altmodisches Material im Innenausbau 
gesehen wurden, erleben sie heutzutage eine Art Revolution und steigen nun als meist-verwendetes 
Material im Hotelbereich auf.

dimax® wallpaper erfüllt die hochwertigen Ansprüche im Interieur Design sowohl wegen der 
Nachhaltigkeit und Langlebigkeit des Druckmaterials als auch auf Grund der großen Designvielfalt, die 
mittels Digitaldruck erzielt werden kann.

Druck UV- oder Latexbasierende Tinte, die direkt auf die Tapeten gedruckt wird

Größe Breite je nach Material 106 cm bis 320 cm

Beschreibung Je nach Anwendungsbereich und Qualität bieten wir folgende Tapeten an:

• Vliestapete in glatter oder strukturierter Oberfläche, mind. 200g/m2
• Vliestapete mit Vinylbeschichtung mit Struktur, mind. 350g/m2
• Vinyltapete in strukturierter Oberfläche, mind. 270g/m2

Weiterverarbeitung Tapeten mit fortlaufenden Motiven werden bereits zugeschnitten, richtig 
nummeriert und verpackt und mit dazugehörigem Kleister ausgeliefert.

Besonderheiten • CE Zertifizierung EN 15102
• licht- und waschbeständig DIN EN 233
• schwer entflammbar nach DIN 4102 B1
• strapazierfähig
• RAL Gütesiegel: frei von Schwermetallen, Aromaten, Formaldehyd, gem..
   RAL-GZ 479
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dimax® wallpaper enables a variety of design possibilities for interiors through digital printing as well as 
sustainablitity and durability of the printed material. 

Wallpapers have lived through kind of a revolution in interior design - and are nowadays again gaining 
popularity; above all in hotels for walls and ceilings. Bring your own storytelling into the interior!

We offer high-quality digital printing directly on plain wallpaper or different structures like brushed or 
linen wallpapers.

print UV- or latex based ink printed directly on wallpaper

size width depending on material from 106 cm to 320 cm

materials Depeneding on quality an area of application we offer:

• fleece wallpaper with plane or structured surface, min. 200g/m2
• fleece wallpaper with vinyl covering in structured surface, min. 350g/m2
• Vinyl wallpaper in structured surface, min. 270g/m2

further treatment wallpapers (above all those with contiguous design) are already cutted, 
numbered and packed with the required glue.

characteristics • CE certification EN 15102
• lightfast and wash-resistant DIN EN 233
• fire-resisting according to DIN 4102 B1
• hard-wearing
• RAL-seal of quality: free from heavy metalls,  aromatics, formaldehyde 
according to RAL-GZ 479
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